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１ ６月補正予算について 

   就任後初の予算編成となったが、どのような点に意を用いたの

か。   

  

２ 広坂の知事公舎について 

   今後のあり方について、現時点でどのように考えているのか。 

 

３ 県庁のデジタル化の推進について 

   デジタルワークスタイルの実現に向け、どのように取り組みを

進めていくのか。 

 

４ 地震への備えについて 

   能登地方を震源とする地震が頻発する中、能登だけでなく県内

一円において、より一層の減災・震災対策の強化を図るべきと考

えるが、所見を聞く。 

 

５ 石川県成長戦略について 

   県成長戦略会議を設置し、県政の新たな指針となる石川県成長

戦略の策定に向け議論を始めるとのことだが、どのようなものに

したいと考えているか。 

 

６ Ｇ７教育大臣会合の誘致について 

   国に対し、本県での開催の意義や開催地としての魅力をどのよ

うに訴えたのか。 

 

７ 北陸新幹線について 

   敦賀・大阪間の来年度当初での着工に向けて、本年夏の概算要

求に盛り込まれるよう、他県の知事や関係者と力を合わせ、これ

まで以上に大阪までの早期全線整備を働きかけるべきと考える

が、意気込みを聞く。 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

知 事 

危機管理監 

 

 

 

知 事 

企画振興部長 

 

 

 

知 事 

企画振興部長 

 

 

知 事 

企画振興部長 
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８ 地域公共交通について 

今回計上された、県民の生活に欠かせない地域公共交通の維持

・存続に向けた予算に対する思いを聞く。 

 

９ スポーツを通じた活力の創造について 

 (1) オリンピックやパラリンピックなど、世界の舞台で活躍できる

本県ゆかりの選手の育成に、どのように取り組んでいくのか。 

  (2) 東京オリンピック・パラリンピックによりスポーツへの関心が

高まっている今こそ、裾野を拡大させ、地域の活力創造につなげ

ていくべきと考えるが、どのように取り組んでいくのか。 

  

10  コロナ禍における医療と介護の連携について 

   国は自治体に対し、高齢者施設で感染者が発生した場合におけ

る施設での療養体制の整備を求めているが、医療と介護の連携体

制をどのように強化していくのか、所見を聞く。 

 

11 県内産科医の適正配置について 

   県が前面に出て、できる限り県内産科医の偏在を解消すべきと

考えるが、所見を聞く。 

 

12 新型コロナワクチンの早期接種について 

   希望する若年層への３回目の早期接種に向け、市町を支援し、

進めていく必要があると考えるが、どのように取り組んでいくの

か。 

 

13 少子化対策について 

   今後、結婚や子どもを望む方をどのように後押しし、少子化対

策に取り組んでいくのか。 

 

14  ヤングケアラーへの支援について 

   本県ではどのように取り組みを進めていくのか。 

知 事 

企画振興部長 

 

 

知 事 

県民文化スポーツ部長 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

知 事 

健康福祉部長 
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15  歯と口腔の健康づくりについて 

   健康寿命を延ばすためにも重要と認識しているが、今後どのよ

うに推進していく考えか。 

 

16 能登地域でのトキの放鳥について 

   今後、受け入れに向けた準備をしっかりと進めていく必要があ

ると思うが、能登地域でのトキの放鳥にかける意気込みを聞く。 

 

17 県内経済について 

 (1) 現状をどう見ているのか。 

 (2) 中小企業への支援をしっかり行い、地域経済の再生と成長を後

押しすべきと考えるが、所見を聞く。 

 

18 商工会・商工会議所の機能強化について 

   地域経済の発展には担い手である中小企業や小規模事業者の存

続、発展が重要であり、支援機関である商工会・商工会議所の役

割が大きいが、機能の維持・強化に向けた所見を聞く。 

 

19 観光戦略について 

   新幹線県内全線開業ＰＲ戦略実行プランの策定にかける意気込

みを聞く。 

 

20 観光誘客の促進について 

 (1) 全国をブロックに分けて行う県民旅行割の効果をどのように考

えているのか。 

 (2) 県民旅行割終了後に予定している全国を対象とした観光需要喚

起策にかける意気込みを聞く。 

 

21  県産米の消費拡大について 

   新型コロナウイルス感染症の影響により米の需要が大きく減少

する中、厳しい状況に置かれた米農家を支えるため、これまで以

上に県産米の消費拡大に取り組むべきと考えるが、所見を聞く。 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

知 事 

生活環境部長 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

知 事 

商工労働部長 

 

 

 

知 事 

観光戦略推進部長 

 

 

知 事 

観光戦略推進部長 

 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 
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22  県産材の利用拡大について 

   ロシアからの輸入禁止や世界的な需要の高まりなどによる木材

の輸入量の減少は、県産材の利用拡大の好機であり、積極的に県

産材をＰＲすべきと考えるが、所見を聞く。 

 

23 本県水産物の魅力発信について 

   北陸新幹線の荷物輸送サービスを活用して、本県の新鮮な朝ど

れの水産物の魅力を首都圏にＰＲし、売り込んでいくことが必要

であると考えるが、所見を聞く。 

 

24 金沢競馬について 

   ファンの裾野拡大や更なる売り上げ確保など、金沢競馬の活性

化に向け、今後どのような策を講じていくのか。 

 

25 土木行政について 

   更なる広域交流の拡大や、県民の安全・安心の確保のため、今

後どのように公共事業を進めていくのか。 

 

26 カーボンニュートラルポートについて 

   金沢港と七尾港におけるカーボンニュートラルの推進につい

て、所見を聞く。 

 

27 夜間中学について 

 (1) 夜間中学の設置に国会議員として積極的に取り組んできた知事

に、設置検討費に込めた思いを聞く。 

 (2) 県教委と市町教委からなる検討会では、具体的にどのようなこ

とを検討するのか。 

 

28 教員免許更新制について 

   教員の資質向上に、これまでどのように取り組んできたのか、

今回の教育職員免許法等の改正を受けた今後の取組方針と併せて

聞く。 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

知 事 

競馬事業局長 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

知 事 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 
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29 交通事故の防止について 

 (1) 県内での昨年の自転車関連事故の件数はどれだけか、前年との

比較と併せて聞く。 

 (2) 県内における「自転車指導啓発重点地区・路線」の選定状況は

どうか、当該地区・路線での指導方針と併せて聞く。 

 

30 特殊詐欺対策について 

   巧妙に変化する特殊詐欺の手口に対し、今後どのように対処し

ていくのか。 

警察本部長 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 


